

KATA PENGANTAR



Puji syukur atas segala karunia yang telah diberikan ALLAH S.W.T kepada sang penulis, karena atas izin, rezeki dan rahmat yang diberikan oleh-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “Penerapan Pembelajaran Kooperatif Tipe *Make A Match* (Mencari Pasangan) Terhadap Hasil Belajar Kognitif Biologi Siswa Kelas VII-B SMP Negeri 3 Bangkinang Tahun Ajaran 2017/2018” sebagai syarat untuk menyelesaikan program pendidikan sarjana. Tidak lupa pula ucapan terima kasih kepada semua pihak yang terlibat dalam pembuatan skripsi ini baik materi maupun tenaga. Terimakasih kepada ibu Dra. Suryanti, M.Si selaku pembimbing I dan Bapak Tengku Idris, M.Pd selaku pembimbing II yang telah banyak memberikan arahan, masukan maupun motivasi-motivasi yang bersifat membangun kepada penulis selama penelitian dan penulisan skripsi ini.

Kepada Bapak Drs. Alzaber, M.Si selaku Dekan Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Islam Riau, dan Ibu Dr. Sri Amnah, M.Si Wakil Dekan Bidang Akademik, Bapak Dr. Sudirman Shomary, M.Ed selaku Wakil Dekan Bidang Administrasi dan Keuangan, Bapak H. Muslim, S.Kar selaku Wakil Dekan Akademik Bidang Kemahasiswaan, serta Bapak Prof. Dr. H. Syafrinaldi, SH., MCL selaku Rektor Universitas Islam Riau, dan Ibu Laili Rahmi, S.Pd., M.Pd yang telah meluangkan waktunya demi untuk kesempurnaan skripsi ini dan tidak lupa pula kepada seluruh pegawai Tata Usaha atas kerjasama yang telah membantu penulis dalam pengurusan administrasi dan surat menyurat selama proses penelitian ini berlangsung.

Kepada Kepala Sekolah Bapak Muslim, S.pd dan guru bidang studi Ibu Zenti Elpina, S.Pd yang begitu banyak memberikan kepercayaan kepada peneliti sehingga peneliti dapat melakukan penelitian di SMPN 3 Bangkinang, dan arahan-arahan yang telah diberikan kepada peneliti dan seluruh siswa kelas VII-B SMPN 3 Bangkinang. Buat Keluarga tercinta terutama ayahanda Ahmad. S dan Ibunda

Nuraini tercinta, yang selalu memberikan doa, dorongan dan semangat kepada penulis baik secara moril dan materi serta mencurahkan kasih sayang dan selalu mendoakan penulis dengan tulus dan ikhlas yang tiada hentinya sehingga penulis dapat menyelesaikan penyusunan Skripsi ini. Serta seluruh keluarga peneliti Abang dan kakak tercinta Yasri Amni ST, YUSDARNI Amni S.Pd, YENDRI FIKRI S.Pd dan Adek tercinta Fadli Wahyudi, serta Abang dan Kakak Ipar Dan juga Keponakan, Winarsih S.Pd, M. Luffi SE, Dessy Kurniaty S.Pd, Nafissah Farhana Yasri, Mahira Azzahra Luffi dan M. Nail Alkayed Yensi.

Buat sahabat-sahabat penulis Utharia, Indri, Eel, Lona, Putri, Winda, Neni, Yessi dan Inal yang selalu memberikan bantuan dan semangat kepada peneliti. Pada teman-teman angkatan Biologi 2011 khususnya seluruh Kelas E, terima kasih kepada semua pihak yang tidak bisa disebutkan satu persatu atas dukungan dan bantuan yang diberikan. Ucapan maaf kepada seluruh pihak yang ikut berpartisipasi dalam pembuatan skripsi ini. Apabila ada kata-kata maupun sikap penulis yang kurang baik. Sekiranya harapan penulis semoga Allah SWT memberikan balasan serta bantuan kepada semua pihak yang telah membantu.

Pekanbaru, Maret 2018

Penulis